



Dirk Jahn
hat im Rahmen der Schülerinitiative Plant-for-the-Planet
1.146 Bäume
gespendet.

Diese Bäume werden von nun an jährlich ca. 11.460 Kilogramm CO₂ binden. Reden allein stoppt das Schmelzen der Gletscher nicht, deshalb möchten wir Kinder in jedem Land der Erde 1 Million Bäume pflanzen. Jeder einzelne Baum ist ein Symbol für Klimagerechtigkeit. Genauso wie das Klima keine Grenzen kennt, möchten wir mit Plant-for-the-Planet grenzenlos aktiv werden und die Schülerinitiative zu einem weltweiten Netzwerk ausbauen. Damit pflanzen wir nicht nur Bäume, sondern wir beteiligen uns aktiv an der Gestaltung unserer Zukunft und die Erwachsenen hören uns zu.

Die Schülerinitiative Plant-for-the-Planet unterstützt die Billion Tree Campaign des Umweltschutzprogrammes der Vereinten Nationen (UNEP). Im Namen aller beteiligter Schüler danken wir herzlich für die Mitwirkung und Unterstützung und bitten darum die Idee an viele Menschen weiter zu tragen.

Felix

Felix Finkbeiner, Initiator

Urkundennummer: 5561

Diese Urkunde ist nur mit der obenstehenden Nummer gültig. Bei Baumspenden informiert Sie unsere Internetseite www.plant-for-the-planet.org, wo, wann und von wem die Bäume gepflanzt wurden.

